

Wettbewerb 3. Preisträgerin Pacheco

Marialy Pacheco wurde 1983 in Havanna geboren. Aufgewachsen ist sie mit klassischer Musik. Ab ihrem 15. Lebensjahr besuchte sie das Konservatorium, studierte Klavier und Harmonielehre. Doch die große Musiktradition Kubas war für sie, eine Pianistin aus Havanna allgegenwärtig. Dazu kam eine früh aufkeimende Leidenschaft für den Jazz.

Heute führt sie Jazz und Kubanisches auf ganz persönliche Weise zusammen und profitiert dabei von ihrer klassischen Ausbildung. Ihr außergewöhnliches Talent macht inzwischen vor allem hierzulande Furore.

Auf Kuba hatte Marialy Pacheco mit 18 Jahren ihre erste CD eingespielt. Nach Deutschland kam sie im Sommer 2004 als Klavierbegleiterin des „VocaLeo“, dem Chor ihrer Mutter. Das Ensemble wurde zum heimlichen „Hit“ der Chorolympiade in Berlin. Resultat war die Trio-CD „Bendiciones“, ein Album mit kraftvollen Eigenkompositionen und Bearbeitungen traditioneller kubanischer Musikstücke.

Heute lebt sie in Bremen. Mit dem „Festival Son Cuba“ ging sie jüngst auf Deutschland-Tournee. Ende März 2006 nahm Marialy Pacheco im Sendesaal von Radio Bremen ihr erstes Piano-Solo-Album auf.